

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN DE LA AMPLIACIÓN DE HORARIOS DE ATENCIÓN MÉDICA EN LA UNIDAD DE SALUD DE JUJUTLA, AHUACHAPÁN.

24 DE OCTUBRE DE 2005.

LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN.

DESDE EL LANZAMIENTO DEL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, FOSALUD, MILES DE PERSONAS HAN SIDO BENEFICIADAS CON LA AMPLIACIÓN DE HORARIOS EN LAS UNIDADES DONDE HA LLEGADO EL FOSALUD.

HOY ES EL TURNO PARA QUE OCCIDENTE GOCE DE LOS BENEFICIOS DEL FOSALUD CON EL INICIO DE LOS SERVICIOS MÉDICOS EN LOS FINES DE SEMANA Y DIAS FESTIVOSD; ADEMÁS, HAY QUE AGREGARLE EL SERVICIO ODONTOLÓGICO, A ESTA UNIDAD DE SALUD DE JUJUTLA, EN TRES ESTABLECIMIENTOS DE SALUD EN ESTE DEPARTAMENTO DE AHUACHAPAN.

ME REFIERO A LA UNIDAD DE SALUD DE JUJUTLA, DE CARA SUCIA Y DE TACUBA, DONDE A PARTIR DEL PRÓXIMO SÁBADO, LOS MÉDICOS Y ENFERMERAS, VAN A TRABAJAR TODOS LOS FINES DE SEMANA Y DURANTE LOS DIAS FESTIVOS, DANDO TAMBIEN, SERVICIO ODONTOLÓGICO.

LA APERTURA DE ESTOS HORARIOS, ES LA RESPUESTA A LOS RESULTADOS DE UN ESTUDIO, EN EL QUE SE MOSTRABA QUE MUCHAS PERSONAS, DE LOS SEIS CANTONES QUE COMPRENDE JUJUTLA, NO ACUDIAN A CONSULTAS OPORTUNAMENTE EN LAS UNIDADES DE SALUD, POR FALTA DE TIEMPO, POR ATENDER SUS LABORES AGRICOLAS.

ES POR ELLO QUE FOSALUD HA QUERIDO SOLVENTAR ESTA NECESIDAD, CONTRATANDO MÉDICOS, ENFERMERAS, AUXILIARES DE SERVICIOS, ENCARGADOS DE ARCHIVO, PARA QUE BRINDEN ATENCIÓN MÉDICA A LA POBLACION, DURANTE LOS FINES DE SEMANA.



A PARTIR DE ESTE SABADO, LOS HABITANTES DE LA LOMA, LOS AMATES, ROSARIO ARRIBA, ROSARIO ABAJO Y EL DIAMANTE, ENTRE OTRAS ZONAS BENEFICIADAS DE ESTE MUNICIPIO DE JUJUTLA, YA PUEDEN ASISTIR A CONSULTAS, DURANTE LOS SABADOS, DOMINGOS, DURANTE LOS DIAS FESTIVOS Y PUEDEN ESTAR, SEGUROS QUE ENCONTRARAN SIEMPRE, UN PERSONAL QUE LOS ATENDERA CON CALIDAD Y CALIDEZ, YA QUE ES LA CARACTERÍSTICA DE LOS TRABAJADORES DEL MINISTERIO DE SALUD Y AHORA, DE LOS TRABAJADORES DE FOSALUD.

CON ESTA AMPLIACION DE HORARIOS, ESTAMOS BENEFICIANDO A APROXIMADAMENTE, DIEZ MIL PERSONAS DE JUJUTLA, QUIENES NO TENÍAN OTRA OPCION MAS QUE ACUDIR AL HOSPITAL NACIONAL DE AHUACHAPAN, EL CUAL ESTA A UNOS 30 MINUTOS DE CAMINO, CUANDO ESTA UNIDAD DE SALUD, ESTABA CERRADA.

USTEDES AHORA, YA NO TENDRAN QUE TRASLADARSE A AHUACHAPÁN, DURANTE LOS FINES DE SEMANA, CUANDO NECESITEN ATENCION MEDICA DE PRIMER NIVEL, ESTO ME LLENA DE MUCHA SATISFACCION, PORQUE DEMUESTRA QUE LA SALUD, ESTA AVANZANDO EN LA MEDIDA, QUE MAS PERSONAS DE LAS ZONAS, CON MAYORES NECESIDADES, TIENEN ACCESO A LOS SERVICIOS MÉDICOS.

ESTE DIA ESTOY CUMPLIENDO OTRA PROMESA MAS QUE HICE COMO CANDIDATO, CUANDO ESTABA EN CAMPAÑA Y EN LA GIRA "HABLEMOS CON LIBERTAD", RECORRI TODO EL PAIS, ESCUCHANDO LAS NECESIDADES DE LA POBLACION.

EN ESE TIEMPO ESCUCHABA A LAS MUJERES, QUE EN MUCHOS CASOS, SON LA CABEZA DE HOGAR, QUE ESTABAN PREOCUPADAS POR LA SALUD DE SUS HIJOS, YA QUE LOS DIAS DE FIESTA Y LOS FINES DE SEMANA, NO HABIA CONSULTA. RECORRI JUJUTLA, ESTUVE EN GUAYMANGO Y EN TODOS LOS MUNICIPIOS DEL PAIS.

Y AHORA COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ME SIENTO ORGULLOSO DE INAUGURAR, LA AMPLIACION DE HORARIOS Y DECIRLES A ESTAS MUJERES, QUE YA SUS HIJOS, PUEDEN CONSULTAR EN ESTE CENTRO ASISTENCIAL DE JUJUTLA. ADEMAS, CON ELLO, LE PUEDO DECIR A LA POBLACION EN GENERAL, REPITIENDO UNA FRASE, QUE ME ENCANTA MUCHO, PERO QUE RESUME MI FILOSOFIA DE



TRABAJO, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN, Y ACA LES ENTREGO UNA PROMESA MAS CUMPLIDA, DEL GOBIERNO DE LA REPUBLICA.

QUISIERA DECIRLES QUE ADEMÁS DE LOS DIEZ MIL HABITANTES BENEFICIADOS, FOSALUD ES UNO DE LOS CINCO COMPONENTES DEL PLAN PRESIDENCIAL OPORTUNIDADES, EL CUAL TIENE COMO OBJETIVO PRIMORDIAL, EXTENDER LA COBERTURA Y PROMOCION DE SALUD, Y CONSULTA MEDICA, ASI COMO LA DETECCION Y MANEJO DE EMERGENCIAS, DURANTE LOS FINES DE SEMANA Y DIAS FESTIVOS.

EN ESTE MISMO PERIODO, OTRAS CUARENTA Y TRES UNIDADES DE SALUD, FUNCIONARAN, CON HORARIO AMPLIADO, LOS FINES DE SEMANA Y DIAS FESTIVOS.

QUISIERA RECORDARLES, QUE LAS UNIDADES DE SALUD, QUE YA AMPLIARON SUS HORARIOS, GRACIAS A FOSALUD Y 24 HORAS, SON, LA DEL DOCTOR CARLOS DIAZ DEL PINAL, SANTA TECLA, SAN JACINTO, UNICENTRO, ALTAVISTA, SAN MARTIN, BARRIOS, ZACAMIL Y EL PUERTO DE LA LIBERTAD, LAS CUALES TRABAJAN 24 HORAS Y LOS FINES DE SEMANA, EL SERVICIO ODONTOLOGICO. MIENTRAS QUE LAS UNIDADES DE CONCEPCION, SAN MIGUELITO, MILINGO, JUJUTLA, LO HACEN LOS FINES DE SEMANA Y LOS DIAS FESTIVOS. Y DESDE ACA, ESTAMOS ECHANDO ANDAR, EL SERVICIO DE LOS FINDES DE SEMANA, DE LAS OTRAS DOS POBLACIONES DEL DEPARTAMENTO DE AHUACHAPAN.

ESTIMADOS HERMANOS SALVADOREÑOS, EL FIN DE SEMANA HE ESTADO EN EL OCCIDENTE DEL PAIS. ESTUVE EN AHUACHAPAN Y EN ATIQUIZAYA, EL DIA SABADO; AYER ESTUVE EN SANTA TECLA. HOY ESTOY EN JUJUTLA, ENTREGANDOLES ESTA OBRA. EL DIA DE MAÑANA VAMOS A QUEZALTEPEQUE Y CIUDAD ARCE, A ABRIR EL FOSALUD, PRECISAMENTE, PARA QUE ATIENDA A LA POBLACION.

EL PROXIMO JUEVES, VAMOS A ESTAR EN LAS COLINAS, SANCIONANDO EL DECRETO, QUE NOS PERMITIRA DARLE SIETE MILLONES DE DOLARES, A LOS HABITANTES DE LAS COLINAS, PARA QUE PODAMOS HACER MITIGACION DE RIESGOS, EN ESA ZONA.



ESTE GOBIERNO, ES UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, COMO LO HEMOS LLAMADO, "GOBIERNO EN ACCION". EL PRESIDENTE QUE ESTA EN LA CALLE, CON SU GENTE PLATICANDO. EL PRESIDENTE QUE DISCUTE CON LA POBLACION, QUE LOS ESCUCHA, TIENE LA CAPACIDAD DE RESPONDER. POR ESO ESTOY AQUÍ EN JUJUTLA, PORQUE MI TRABAJO NO SOLO ES EN CASA PRESIDENCIAL, ES JUJUTLA, ES ATIQUIZAYA, ES ATACO, ES TACUBA Y POR ESO ME TIENEN AQUÍ MUY CONTENTO. ADEMAS, EL PADRE ME INVITO A QUE FUERAMOS A LA IGLESIA Y CON GUSTO VAMOS A CAMINAR, AUNQUE SEA MOJANDONOS PADRE, PERO NOS VAMOS JUNTOS, AL TEMPLO DE DIOS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIO LOS BENDIGA A TODOS USTEDES.

